

Diario Concepción Sábado 5 de julio de 2025

Ciudad



CON CAPACIDAD ANTISÍSMICA Y A PRUEBA DE LA SUBIDA DE MAREA

Antiguo vs moderno: el salto técnico entre los dos puentes ferroviarios de Concepción

Bruno Rozas Hinayado
contacto@diarioconcepcion.cl

Con más de un siglo, el viejo Puente Ferroviario sobre el río Biobío, testigo del auge carbonífero y emblema de la ingeniería en el sur de Chile, ha sido finalmente reemplazado. En su lugar, se alza ahora un nuevo viaducto

Tras más de 135 años de servicio, el antiguo viaducto que unió a Concepción con el sur de la región cede su lugar a una estructura moderna, electrificada y antisísmica.

culcando la industrialización bajo el Cero Cheno con el abia

El g
Nelso
ment
para
privil
noble
acom
siend
llo so
Con
menz
nuev
viaric
En
puent
const
sur d
camb
Conc
anter
tura
trific
metr

